

# Ibadah Doa Puasa Malang Session II, 10 Agustus 2010 (Selasa Siang)

Keluaran 25 dimulai dengan korban bahan-bahan untuk pembangunan Tabernakel.

Keluaran 25:1-9 dibagi menjadi 3 bagian, yaitu:

Bagian pertama adalah Keluaran 25:1-2 --> **dasar pembangunan Tabernakel:**

- Hati yang rela --> zaman Musa
- Hati yang damai --> zaman Salomo
- Hati yang lembut, berisi kemurahan Tuhan --> zaman Yesus.

Bagian kedua adalah Keluaran 25:3-7 --> **bahan-bahan.**

## **Keluaran 25:3-7**

*25:3 Inilah persembahan khusus yang harus kamu pungut dari mereka: emas, perak, tembaga;*

*25:4 kain ungu tua, kain ungu muda, kain kirmizi, lenan halus, bulu kambing;*

*25:5 kulit domba jantan yang diwarnai merah, kulit lumba-lumba dan kayu penaga;*

*25:6 minyak untuk lampu, rempah-rempah untuk minyak urapan dan untuk ukupan dari wangi-wangian,*

*25:7 permata krisopras dan permata tataan untuk baju efod dan untuk tutup dada.*

Ada 5 jenis bahan yang dipersembahkan:

Jenis yang pertama adalah **logam**, terdiri dari:

- emas --> kesucian Roh Kudus/tabiat ilahi
- perak --> penebusan oleh darah Yesus, tidak boleh ada dosa
- tembaga --> penghukuman atas daging dengan segala keinginan dan hawa nafsunya.

Logam-logam ini dipakai untuk rangka dari Tabernakel.

Rumah tanpa rangka akan menjadi roboh. Demikian juga anak Tuhan tanpa emas, perak, dan tembaga rohani juga akan roboh/gugur dari iman dan gampang disesatkan.

## **Matius 24:3-5,11,24**

*24:3 Ketika Yesus duduk di atas Bukit Zaitun, datanglah murid-murid-Nya kepada-Nya untuk bercakap-cakap sendirian dengan Dia. Kata mereka: "Katakanlah kepada kami, bilamanakah itu akan terjadi dan apakah tanda kedatangan-Mu dan tanda kesudahan dunia?"*

*24:4 Jawab Yesus kepada mereka: "Waspadalah supaya jangan ada orang yang menyesatkankamu!*

*24:5 Sebab banyak orangakan datang dengan memakai nama-Ku dan berkata: Akulah Mesias, dan mereka akan menyesatkanbanyak orang.*

*24:11 Banyaknabi palsu akan muncul dan menyesatkanbanyak orang.*

*24:24 Sebab Mesias-mesias palsu dan nabi-nabi palsu akan muncul dan mereka akan mengadakan tanda-tanda yang dahsyat dan mujizat-mujizat, sehingga sekiranya mungkin, mereka menyesatkanorang-orang pilihan juga.*

Kita harus waspada sebab tanda utama kedatangan Yesus kedua kali adalah banyak tampil penyesat-penyestet dengan ajaran-ajaran sesat.

Ada 4 kali penyesatan ini menunjuk pada penyesatan akan terjadi di 4 penjuru bumi.

Ajaran sesat ini sampai menyesatkan orang pilihan, yaitu bintang-bintang, kehidupan yang dipakai Tuhan.

Orang pilihan = orang yang dipakai Tuhan.

Orang pilihan = orang-orang di dalam Kabar Mempelai.

Hati-hati, sebab pembawa Kabar Mempelai yang sungguh-sungguh berpegang pada pengajaran yang benar hanya sedikit, tetapi penyesatnya banyak.

Bintang-bintang disesatkan supaya tidak masuk dalam pembangunan tubuh Kristus.

Pengajaran yang sesat/palsu akan memicu tahtiban yang sesat/palsu, dan akan mengakibatkan penyembahan yang sesat/palsu.

## **Yohanes 17:11,21-23**

*17:11. Dan Aku tidak ada lagi di dalam dunia, tetapi mereka masih ada di dalam dunia, dan Aku datang kepada-Mu. Ya Bapa yang kudus, peliharalah mereka dalam nama-Mu, yaitu nama-Mu yang telah Engkau berikan kepada-Ku, supaya mereka menjadi satu sama seperti Kita.*

17:21 supaya mereka semua menjadi satu, sama seperti Engkau, ya Bapa, di dalam Aku dan Aku di dalam Engkau, agar mereka juga di dalam Kita, supaya dunia percaya, bahwa Engkaulah yang telah mengutus Aku.

17:22 Dan Aku telah memberikan kepada mereka kemuliaan, yang Engkau berikan kepada-Ku, supaya mereka menjadi satu, sama seperti Kita adalah satu:

17:23 Aku di dalam mereka dan Engkau di dalam Aku supaya mereka sempurna menjadi satu, agar dunia tahu, bahwa Engkau yang telah mengutus Aku dan bahwa Engkau mengasihi mereka, sama seperti Engkau mengasihi Aku.

Yesus berdoa 4 kali untuk kesatuan tubuh Kristus, padahal Yesus hanya berdoa 1 kali untuk membangkitkan Lazarus yang sudah mati.

Jadi, **pelayanan pembangunan tubuh Kristus ini lebih sulit daripada membangkitkan orang mati.**

Kalau kita satu dalam pengajaran yang benar, maka kita juga akan satu dalam penyembahan yang benar.

#### **Wahyu 19:1,3-4**

19:1. *Kemudian dari pada itu aku mendengar seperti suara yang nyaring dari himpunan besar orang banyak di sorga, katanya: "Haleluya! Keselamatan dan kemuliaan dan kekuasaan adalah pada Allah kita,*

19:3 *Dan untuk kedua kalinya mereka berkata: "Haleluya! Ya, asapnya naik sampai selama-lamanya."*

19:4 *Dan kedua puluh empat tua-tua dan keempat makhluk itu tersungkur dan menyembah Allah yang duduk di atas takhta itu, dan mereka berkata: "Amin, Haleluya."*

19:6 *Lalu aku mendengar seperti suara himpunan besar orang banyak, seperti desau air bah dan seperti deru guruh yang hebat, katanya: "Haleluya! Karena Tuhan, Allah kita, Yang Mahakuasa, telah menjadi raja.*

4 kali penyembahan di sini adalah untuk melawan ajaran sesat dan penyembahan sesat.

**Rangka ajaran yang benar dan penyembahan yang benar ini harus dipegang teguh!**

#### **Yohanes 19:31-36**

19:31. *Karena hari itu hari persiapan dan supaya pada hari Sabat mayat-mayat itu tidak tinggal tergantung pada kayu salib--sebab Sabat itu adalah hari yang besar--maka datanglah orang-orang Yahudi kepada Pilatus dan meminta kepadanya supaya kaki orang-orang itu dipatahkan dan mayat-mayatnya diturunkan.*

19:32 *Maka datanglah prajurit-prajurit lalu mematahkan kaki orang yang pertama dan kaki orang yang lain yang disalibkan bersama-sama dengan Yesus;*

19:33 *tetapi ketika mereka sampai kepada Yesus dan melihat bahwa Ia telah mati, mereka tidak mematahkan kaki-Nya,*

19:34 *tetapi seorang dari antara prajurit itu menikam lambung-Nya dengan tombak, dan segera mengalir keluar darah dan air.*

19:35 *Dan orang yang melihat hal itu sendiri yang memberikan kesaksian ini dan kesaksiannya benar, dan ia tahu, bahwa ia mengatakan kebenaran, supaya kamu juga percaya.*

19:36 *Sebab hal itu terjadi, supaya genaplah yang tertulis dalam Kitab Suci: "Tidak ada tulang-Nya yang akan dipatahkan."*

Tabernakel juga menunjuk pada tubuh manusia.

Rangka pada tubuh adalah tulang.

Saat Yesus disalib, tidak ada tulangnya yang dipatahkan.

Tulang = kuasa kebangkitan, yang tidak bisa dihancurkan oleh apapun juga.

#### **2 Raja-raja 13:21**

13:21 *Pada suatu kali orang sedang menguburkan mayat. Ketika mereka melihat gerombolan datang, dicampakkan merekalah mayat itu ke dalam kubur Elisa, lalu pergi. Dan demi mayat itu kena kepada tulang-tulang Elisa, maka hiduplah ia kembali dan bangun berdiri.*

#### **Roma 8:11**

8:11 *Dan jika Roh Dia, yang telah membangkitkan Yesus dari antara orang mati, diam di dalam kamu, maka Ia, yang telah membangkitkan Kristus Yesus dari antara orang mati, akan menghidupkan juga tubuhmu yang fana itu oleh Roh-Nya, yang diam di dalam kamu.*

Kegunaan Roh Kudus = kuasa kebangkitan adalah:

- Memberi kemenangan atas masalah yang sudah mustahil, memberi kemenangan atas maut-maut dosa.
- Memberi kehidupan secara jasmani dan rohani (hidup benar, hidup suci, setia).
- Membentuk kita sampai menjadi mempelai wanita Tuhan, yang siap menyambut kedatangan Tuhan kedua kali.

#### **Kejadian 2:21-23**

*2:21. Lalu TUHAN Allah membuat manusia itu tidur nyenyak; ketika ia tidur, TUHAN Allah mengambil salah satu rusuk dari padanya, lalu menutup tempat itu dengan daging.*

*2:22 Dan dari rusuk yang diambil TUHAN Allah dari manusia itu, dibangun-Nyalah seorang perempuan, lalu dibawa-Nya kepada manusia itu.*

*2:23 Lalu berkatalah manusia itu: "Inilah dia, tulang dari tulangku dan daging dari dagingku. Ia akan dinamai perempuan, sebab ia diambil dari laki-laki."*

*2:24 Sebab itu seorang laki-laki akan meninggalkan ayahnya dan ibunya dan bersatu dengan isterinya, sehingga keduanya menjadi satu daging.*

Tuhan memberkati.